



コミュニティ・スクール **灘小だより**

〒740-0034 岩国市南岩国町5-60-1 TEL 0827-31-7233

来年度入学の新1年生「一日入学」実施!

2月2日(金)、新1年生の一日入学を実施しました。来年度入学予定児童41名、みんな期待と不安が入り交じったような表情で参加していました。1年生の教室で過ごした後は、講堂で交通教室を行いました。入学まで残り2ヶ月足らず、今から4月の入学が楽しみです。

また、保護者の方には、「由宇亭拓の輔」こと塚田拓司先生の落語と講話を聞いていただきました。笑いの中にも、子育てで大切にしたいことがちりばめられた素敵なお話を聞くことができました。



家庭科学習支援「ありがとうございます」



5年生の家庭科ではエプロンの製作を行っています。製作に当たってはミシンやアイロンがけなどが不可欠です。1月下旬から2月中旬の間、数度に渡って、このミシンやアイロンがけの学習支援として地域のボランティアの方々にご協力をいただいています。そのおかげでエプロンづくりも順調に進んでいる模様、どんなエプロンができあがるか、今から楽しみです。

能登半島地震災害 支援募金活動について

今年の元日に発生した能登半島地震において、多くの方が被災され支援が必要な状況が続いています。本校児童による運営委員会においてもそのことが話題となり、少しでも役立てればとの思いから、1月18日(木)より3日間、運営委員会児童が募金活動を行いました。3日間で計163,846円の募金が集まり、みんなで支援の気持ちをつなぐことの大切さを実感しています。集まった募金は全額、石川県に贈りました。ご協力くださったみなさまにこの場を借りてお礼申し上げたいと思います。大変ありがとうございました。



《給食週間の取り組み》



給食について理解を深める機会として、本校では1月22日～26日を学校給食週間として、給食について知ったり、給食をもっと好きになったりするような取り組みを行いました。給食委員が給食のマナーや調理の様子について説明する動画を作成したり、調理員さんへの感謝の手紙を渡したり、人気メニューが給食に出たりと、給食について考えるよい機会となりました。

《運動週間の取り組み》

児童一人ひとりの運動習慣についての意識を高めるため、保健委員が体を動かす活動を企画しました。運動週間を設け、保健委員が考えた体を動かす活動を講堂で行いました。ケンケンパや風船キャッチボール、リンボー、ボール転がしといった手軽にできる運動に、子どもたちは楽しみながら取り組んでいました。ぜひ、家庭でも取り組んでいただき、体を動かす習慣を身につけてほしいと思います。



大谷翔平選手寄贈のグローブ

全国的に話題になっている大谷翔平選手寄贈のグローブですが、本校にも1月下旬に届けていただきました。さっそく各学級に順番に回して、休み時間などにキャッチボールを楽しんでいます。各学級を巡回した後は、玄関前に設置してできるだけ自由に使えるようにしたいと考えています。お立ち寄りの際には、ぜひご覧いただければと思います。



屋内運動場改築工事について

屋内運動場（体育館）の改築工事が進められていますが、工事はほぼ予定通り順調に進んでおり、新しい体育館の骨格が姿を現しました。現在のところ、9月末完成の予定で進められています。新しい体育館で活動できるようになるのが今から楽しみです。

